



El sospechoso, que habría sido reclutado por las fuerzas especiales ucranianas, puede ser condenado a cadena perpetua.

AGENCIAS

El Servicio Federal de Seguridad de Rusia (FSB) anunció ayer el arresto del presunto autor de la explosión que mató el martes al teniente general ruso Igor Kirillov, jefe de la defensa radiológica, química y biológica de la Federación Rusa, junto a su ayudante Ilya Polikarpov.

Según el Ministerio del Interior de ese país, el acusado fue detenido en la aldea de Chernoye, 30 kilómetros al este de la capital y, de ser sentenciado, podría recibir la cadena perpetua, según The Associated Press.

El sujeto, cuyo nombre según El Mundo y medios rusos sería Ahmad Kurbanov, es un ciudadano de Uzbekistán nacido en 1995. De acuerdo con un video de su supuesta confesión —di-

Un día después del atentado:

# Rusia detiene a ciudadano uzbeko por asesinato del general en Moscú



EL SERVICIO de seguridad ucraniano calificó el ataque contra Kirillov como una "operación especial contra un objetivo legítimo".

fundido por el canal de Telegram Baza, cercano a los servicios rusos de seguridad—, el sospechoso habría afirmado que fue enviado a Moscú por los servicios secretos de Ucrania, que le habrían ofrecido 100 mil dólares y la residencia en un país de la Unión Europea en caso de realizar el ataque. El Servicio de Seguridad de Ucrania (SBU), que este lunes había anunciado una investigación penal en contra del general por el uso de armas químicas, reivindicó a través de una fuente interna su responsabilidad en el atentado, indicó France Presse.

El comunicado aseguró que el sospechoso habría recibido un artefacto explosivo casero, el cual ocultó en un scooter eléctrico ubicado en la entrada del lugar donde vivía Kirillov. Además, habría estado vigilando el

lugar desde un auto que arrendó e instaló una cámara que transmitía en vivo mediante wifi imágenes del lugar a sus contactos en la ciudad central ucraniana de Dnipro. Una vez que vio a Kirillov junto a su asistente saliendo del edificio, detonó la bomba, según el FSB.

La explosión, que ocurrió a las 06:00, hora local, fue tal que las ventanas de autos y edificios próximos estallaron bruscamente.

Kirillov, quien tenía 54 años al momento de su fallecimiento, lideraba a las fuerzas especiales responsables de proteger el ejército de ataques nucleares, químicos y biológicos de fuerzas enemigas y asegurar su operatividad en zonas contaminadas. En el marco de la Guerra de Ucrania, fue acusado por el Reino Unido de ordenar el uso de

munición química en territorio ucraniano y por el SBU de utilizar agentes tóxicos prohibidos en ataques con drones y explosivos tácticos.

Su muerte fue lamentada por el Presidente ruso Vladimir Putin, según el portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov. Este, además, felicitó el trabajo realizado por los servicios secretos rusos. "En este caso, nuestros servicios especiales y las fuerzas del orden han trabajado con eficacia y rapidez", señaló la autoridad en una rueda de prensa telefónica.

Además, sostuvo que el atentado prueba que "Rusia tiene la razón en Ucrania", añadiendo que "entendemos perfectamente quién es nuestro enemigo, y eso (el asesinato de Kirillov) solo demuestra que nos asiste la razón en el marco de la operación militar especial", consignó EFE.